

Ibagué, 14 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1660

En una semana, cinco agentes de tránsito han sido incapacitados por fuertes agresiones

A raíz de ello la alcaldesa Johana Aranda convocó a un consejo extraordinario de seguridad.

La intolerancia de algunos ibaguereños tocó fondo. En menos de una semana cinco agentes de tránsito han resultado heridos tras recibir golpizas de motociclistas y conductores de vehículos sancionados por violar las normas de tránsito.

De acuerdo con el secretario de Movilidad, Ricardo Rodríguez la situación es preocupante, ya que los agentes agredidos permanecen incapacitados por las graves heridas recibidas.

“Los agentes han sido lesionados con puños, patadas, con armas blancas como machetes, estamos verificando cada uno de los hechos que ha rodeado estas agresiones. Ellos, además de funcionarios que ejercen la autoridad de tránsito y velan por la seguridad en las vías, son seres humanos igual que todos y no merecen ser agredidos”, expresó el funcionario.

A raíz de estos lamentables hechos la alcaldesa de Ibagué Johana Aranda convocó un consejo extraordinario de seguridad este jueves 15 de agosto, desde las 7:00 de la mañana, con el propósito de tomar decisiones que disminuyan estos ataques.

“Tomaremos acciones contundentes contra todos aquellos que le están haciendo daño a nuestros agentes, en un llamado a la tolerancia, a la calma y al respeto”, puntualizó el secretario.